



Volkshochschule Havelland startet ihre neue Internetseite

Dezernent Andreas Ernst arbeitet zum ersten Mal an der neuen Internetseite der Volkshochschule Havelland.

13.06.2012

Pressemitteilung 79/2012

Zeitgleich mit der Herausgabe des Herbst- und Winterprogramms startet die Volkshochschule Havelland ihren neuen, überarbeiteten Internetauftritt. Informationen werden übersichtlicher angeboten, zudem ist der Service für Kursteilnehmer erweitert worden.

So gibt die neue Internetseite umfassende Hinweise und Angaben zum Profil, zu Schwerpunkten und zu Zielen der Volkshochschul-Arbeit. Ebenso werden alle Rahmenbedingungen der Erwachsenenbildung im Landkreis dargestellt. Unter anderem widmet sich ein eigener Informationsbereich dem Zweiten Bildungsweg, in dem die Möglichkeiten nachholender Schulabschlüsse im Havelland ausführlich aufgezeigt werden. Weiterführende Links weisen zu wichtigen kreis- und landesweiten Bildungsadressen im Internet.

Überarbeitet wurde auch die Präsentation des Kursangebotes. Für alle Kurse werden detaillierte Informationen über Inhalte, Dozenten, Termine, freie Plätze und Gebühren bereit gehalten. Für Interessenten wurde dabei ein neuer Service eingerichtet. Ab sofort können sich Nutzer direkt über das Internet für Kurse der Volkshochschule anmelden. "Ich halte diese Neuerung - gerade auch angesichts der großen Bedeutung, die Computer- und Internetkurse im Volkshochschul-Programm haben - für sehr wichtig und zeitgemäß", sagt Dezernent Andreas Ernst, der die neue Anmeldungssoftware heute als erster Nutzer ausprobierte. Über das Internet meldete er sich für die Fortbildungsveranstaltung des Alphabetisierungs-Netzwerks im Havelland an, die am 20. September 2012 statt findet. "Die Anmeldung über das Internet ist einfach und bequem", befand Ernst: "Dieser neue Service wird die Akzeptanz der Einrichtung noch weiter steigern."

Zu finden ist das Internetportal der Volkshochschule Havelland unter www.vhs-havelland.de bzw. über Direktlink von der Startseite der Kreisverwaltung Havelland. Als nächstes Projekt steht die Überarbeitung des Internetauftritts der Musikschule Havelland an.

Dezernent Andreas Ernst arbeitet zum ersten Mal an der neuen Internetseite der Volkshochschule Havelland.

[Zurück](#)